



Proveeduría en carga

Yadira Becerra

Con la participación de empresarios y proveedores expertos en movimiento de carga y comercio exterior, se realizó CWA-Expo Carga 2013 en la Ciudad de México.

En esta edición, se llevaron a cabo conferencias y talleres, destacando foros internacionales, especializados en temas como manufactura, exportación, logística y proveedores, mercancías peligrosas, entre otros.

También, estuvieron presentes armadoras como Peugeot y General Motors, y proveedores de carga como Kinedyne, que expusieron su oferta de producto para esta industria.

Durante la apertura, Francisco Leopoldo de Rosenzweig Mendiola, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía dijo que el sector del transporte contribuye al siete por ciento del Producto Interno Bruto Nacional. "Es por ello, que en los últimos años, la inversión en esta industria creció a una tasa del 10.2 por ciento, lo que representa poco más del 59 por ciento de la inversión en comunicaciones y transportes.

Detalló que de 370 mil millones que se importan, cerca del 85 por ciento son productos intermedios y de capital, "por lo que es fundamental continuar participando en las cadenas de valor y tener una mayor presencia en los mercados internacionales".

Adicionalmente, en el panel de evolución y retos del autotransporte de carga en México, Federico Domínguez, Zuloaga, director general de autotransporte federal en la Secretaría de Comunicaciones y Transporte (SCOT), expuso el compromiso del organismo, a través de cuatro puntos primordiales: Seguridad vial, protección al medio ambiente, conservación de la infraestructura y promoción de la competitividad, para llevar a la construcción de nuevas políticas públicas en este sector. 



Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.07.2013	Sección Revista	Página 26
----------------------------	---------------------------	---------------------

